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DIPARTIMENTO DI SCIENZE POLITICHE  

COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

VERBALE DI RIUNIONE  

Il giorno ventidue aprile 2024 alle ore 18.00, per via 

telematica attraverso la piattaforma Microsoft Teams, si è 

riunita, in seguito ad apposita convocazione, la Commissione 

in epigrafe per discutere e deliberare in merito al seguente 

ordine del giorno: 

1) Audizione referente della qualità della didattica di 

dipartimento: prof.ssa Laura Lamberti; 

2) Varie ed eventuali. 

Assume la presidenza della riunione il prof. Alberto 

Incollingo, il quale chiama a fungere da segretario la 

dott.ssa Serena Santis che, presente, accetta. 

Risultano presenti: 

- per la componente docenti: 

1) Alberto Incollingo (Presidente) 

2) Marta Cariello 

3) Maria Cristina Ivaldi 

4) Serena Santis  

Risulta presente lo studente: 

1) Pasquale Cappa Spina; 

 

Risulta assente giustificata la prof.ssa Pittiglio e la 
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studentessa Giulia Di Lorenzo e assenti gli studenti Raffaele 

La Sala, Diletta Sagliocco, e Antonio Junior Luchini. 

In merito alle assenze sistematiche dei tre studenti La 

Sala, Sagliocco e Luchini, lo studente Cappa Spina informa che 

tali studenti hanno cessato il loro incarico in quanto hanno 

conseguito il titolo di laurea. A breve saranno indette le vo-

tazioni per il rinnovo della carica. La Commissione rileva che 

l’attuale composizione è priva della rappresentanza degli stu-

denti di dottorato.  

In merito al primo argomento posto all’ordine del gior-

no, l’audizione della prof.ssa Lamberti, in qualità di delega-

to di dipartimento della qualità della didattica, ha 

l’obiettivo di recepire informazioni utili che possano dar av-

vio ad azioni da implementare per il miglioramento della qua-

lità della didattica. Propone di pianificare e programmare, in 

ottica sistemica, tutte le azioni per rispettare i requisiti 

AVA 3 previsti per l’accreditamento periodico che è atteso ne-

gli anni a seguire. La prof.ssa Lamberti suggerisce di piani-

ficare un momento formativo che potrebbe essere curato dai 

Presidenti dei diversi corsi di studio, per divulgare fattiva-

mente i requisiti previsti dal sistema AVA3. Segue ampia e 

proficua discussione nell’ambito della quale la commissione 

concorda di valutare la fattibilità dell’iniziativa formativa 

proposta, di intesa con i Presidenti dei Cds. Infine la CPDS 



 

3 

 

ringrazia la prof.ssa Lamberti per essere intervenuta.  

Non essendovi altro da deliberare, la riunione si con-

clude alle 19.00. 

 

Del che il presente verbale.  

Il Segretario     Il Presidente 

Serena Santis      Alberto Incollingo 


